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Linea Castillo de Molina
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SAuvieNON Branc - ELQur VALLEY

This fresh and zingy new white wine is made from grapes sourced from one of the notherst
vineyards planted in Chile. The proximity to the coast makes the Elqui Valley a unique
terroir. The mineral soil and the cool climate offer singular characteristics with the result
of a bright and expressive wine, showing minerals and refreshing citrus notes.
The perfect aperitif, it is also ideal with fish or shellfish.

Ce vin blanc frais et vif est produit a partir de raisins provenant de I'un des domaines
les plus au nord du Chili. La proximité de la céte fait de la vallée de I'Elqui un terroir
unique. Un sol minéral et un climat frais offrent des caractéristiques spécifiques qui
résultent en un vin brillant et expressif, a la fois minéral, plein de fraicheur et aux
notes citronnées.

Parfait en apéritif, il peut aussi se déguster sur des poissons ou des fruits de mer.
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